

# Erster «My Skills Experience Day» in der Ostschweiz

Das WirtschaftsPortalOst (WPO) hat gemeinsam mit SwissSkills und dem Arbeitgeberverband Südthurgau den «My Skills Experience Day» erstmals in die Ostschweiz geholt. Das schweizweit zum zweiten Mal durchgeführte Pionierprojekt bot rund 70 Schülerinnen und Schülern der fünften und sechsten Klasse aus Bichelsee-Balterswil und Eschlikon die Gelegenheit, die Vielfalt der Berufswelt hautnah zu erleben – von Pflege über Handwerk bis hin zur Industrie.



Mit Westen oder Schutzbrillen und Helmen ausgestattet, erhielten die Schülerinnen und Schüler Einblicke in die Produktion bei der Corvaglia Holding AG. Bilder: zvg



Robert Stadler, WPO-Geschäftsführer, hiess die Klassen bei der Schmid AG in Eschlikon willkommen.



Schrauben, feilen und Werkzeuge ausprobieren – bei der Gautschi Fensterbau AG als Schreiner.



Zehn Unternehmen in Eschlikon öffneten ihre Türen und liessen die jungen Nachwuchstalente tatkräftig mit anpacken.



Bei Miesch Elektro AG wurde fleissig geschraubt – ganz wie Elektroinstallateure.



Junge Fachkräfte brachten den Schülerinnen und Schülern auch fachliche Aspekte der Berufe näher.



Da schlägt das Herz vor Aufregung höher – Blutdruck messen im Wohn- und Pflegezentrum Eschlikon.